

## Trasvase Tajo-Segura

### LA UCD CONTRARIA A LA FILOSOFIA DEL PROYECTO Y AL RETRASO INJUSTIFICADO DE LAS COMPENSACIONES

En el último número de LA VOZ DE TALAVERA aparecen dos artículos sin firma, en cuyas cabeceras se dice, con intenciones que no entendemos, que la UCD y el PSOE en Toledo mantienen actitudes "diametralmente opuestas" respecto del Trasvase Tajo-Segura. Esto es absolutamente falso. Basta para ello leer la nota de los parlamentarios de UCD, que publicó entre otros periódicos La Voz de Talavera en su número anterior, cuando visitamos al ministro de Obras Públicas y comparar su texto con el del artículo al que aludo, sin duda inspirado en los criterios del ilustre ingeniero señor Díaz Marta, que conozco y comparto plenamente. Los textos de ambas notas se superponen o son complementarios, pero de ningún modo contradictorios.

Pero había que inventar algo sensacionalista, discrepante o polémico, para que en un país tan necesitado de unión como el nuestro, continúen las divergencias, si es necesario provocándolas aunque no existan, como en este caso del Trasvase, donde resulta irritante y absurdo pensar que los toledanos podemos discrepar en un tema tan trascendental para el futuro de nuestra provincia.

Quisiera por otra parte recordar al autor de las citadas cabeceras, y sólo a título informativo, que al día siguiente de las declaraciones del señor ministro de Obras Públicas a los parlamentarios murcianos, la UCD de Toledo envió una dura nota de toma de postura contraria al Trasvase, que publicó casi toda la prensa (p. ej. YA, 4-IX y Diario 16, 5-IX) y que provocó una inmediata reunión con el señor ministro y el director general de Obras Hidráulicas. En dicha reunión, a la

que por cierto se invitó y vino el ilustre ingeniero antes citado, se cuestionó la filosofía del Trasvase desde su génesis y se analizaron todos los puntos buenos y malos, positivos o negativos que tal obra planteaba y se reafirmó nuestra postura de que haríamos cuanto estuviere en nuestra mano porque no saliese una sola gota de agua del caudal del Tajo, si no nos le dejaban limpio y no se generaba la riqueza de nuevos regadíos provinciales que prometía la Ley. De esta reunión, y por sugerencia nuestra, salió la decisión de constituir una Comisión de parlamentarios que, con el necesario asesoramiento, condujese y regulase la planificación futura de este proyecto; comisión que en una reunión reciente de todos los parlamentarios con el ministro se pensó enmarcar dentro del ámbito del Parlamento.

La misma postura de firmeza se mantuvo, posteriormente, en la reunión que con el señor ministro de Obras Públicas y sus asesores de la Administración, sostuvieron el pasado día 6 los parlamentarios de UCD de todas las provincias afectadas. Durante 20 largos minutos expuse la postura del pueblo toledano, que es la nuestra, sobre el Trasvase, siendo apoyado incondicionalmente en ella por las intervenciones subsiguientes, más breves, de nuestros compañeros de Cáceres, Cuenca, Albacete, Madrid y Guadalajara. Consiguiendo además que los compañeros de Murcia apoyasen la realización de todas las obras de compensación con la máxima urgencia, a pesar de que ellos tenían argumentos tan serios, como que sus pueblos necesitan agua para beber en estos momentos.

En definitiva la UCD, el PSOE, cual-

quier otro grupo político, los toledanos en suma, hemos cuestionado y cuestionamos la realización del Trasvase, exigimos además que se aplique la Ley en su totalidad, que comprende muchas realizaciones positivas para nuestra provincia. Y pienso que todos los grupos políticos seguiremos defendiendo nuestros intereses comunes de forma civilizada y coherente, sin que divergencias provocadas infantilmente, en este o en otros temas nos vayan a desviar, con enfrentamientos estériles, de lo que consideramos nuestro deber hacia la provincia que nos ha elegido como representantes suyos. Y espero que les quede poco espacio de acción a los intrigantes.

Sin embargo no debemos olvidar que este problema concreto del Trasvase está realmente muy complicado, que todo el pueblo español ya ha invertido en este

proyecto cerca de 16.000 millones de pesetas, en algo que le hicieron ver interesaba a todo el país y que, como subrayan los socialistas en su manifiesto sobre el tema, es absurdo no concluir la obra, dado lo poco que falta. Pero repetimos por enésima vez que no estamos dispuestos a que se cumpla parcialmente la Ley, es decir, que se lleven aguas del caudal del Tajo sin que se realicen las obras calificadas con poca fortuna de compensación, que esa misma Ley promete y que esencialmente son depuraciones, ampliación de regadíos y nuevos abastecimientos para nuestra provincia que deben ser prioritarias y no sufrir más retrasos en su realización.

Gonzalo PAYO  
Secretario General  
de la UCD de Toledo

## REHABILITACION DE LENGUAJE

Carlos Rossi Ariza (Logopeda)

\* Titulado y formado por la Universidad P. de Salamanca y Universidad Complutense de Madrid.

\* Colaborador del Hospital Clínico "San Carlos" de Madrid.

Le ofrece su servicio de REHABILITACION DE LENGUAJE.

- Dislalias
- Dislexias
- Disfemias
- Afasias
- Laringectomías
- Disfonías
- Hipoacusias
- Lectura
- Escritura, etc.

C/ Postiguillo, 10, tercero C, derecha, Talavera de la Reina.

## TESTIGOS DE JEHOVA DE LAS PROVINCIAS DE MADRID, TOLEDO Y CIUDAD REAL SE CONGREGAN EN ASAMBLEA

Los días 15 y 16 de octubre se reunirán en asamblea de circuito semestral los Testigos de Jehová de las provincias de Madrid, Toledo y Ciudad Real en su Sala de Asambleas sita en Madrid, c/. Almendrales número 41.

Bajo el tema "Aguante por medio de asociación estrecha", se dará énfasis a la necesidad de asociación tanto en seno familiar, como congregacional. Tanto a través de diversos discursos, como en demostraciones y consejo directo se pondrá de manifiesto la necesidad de estudiar la Palabra de Dios para poder hacer frente a los difíciles tiempos venideros que se aproximan, tiempos que por cierto fueron predichos a través de las Santas Escrituras.

## SE ALQUILA

habitación con dos camas junto al Instituto. Teléfono: 80 24 91. Talavera.

HUMOR, por Isma



## ¡GRADUADO ESCOLAR..!

HOY NECESARIO, MAÑANA IMPRESCINDIBLE POR EVALUACIONES en el Centro y exámenes con nuestros propios Profesores especializados.

AUTORIZADO POR EL MINISTERIO el 10-Julio-77

Y ahora para ADULTOS CLASES GRATUITAS

Centro Subvencionado: CULTURA GENERAL

GRUPOS REDUCIDOS desde 8 noche. ● Infórmese en

**ACADEMIA EXA** c/ Luis Jiménez, 5. Teléfonos: 802594-802381

EN URBANIZACION

## MONTECARLO

(CARRETERA DE SAN ROMAN)

## SE VENDEN

1.600 m2. juntos o fraccionados, con 80 metros de fachada a dos calles.

Razón: Teléfs. 802298 y 802686